

Préconventum

178e

CHERS ANCIENS ET CHÈRES ANCIENNES DU 178^e COURS DU COLLÈGE DE L'ASSOMPTION, QUEL BONHEUR CE FUT DE VOUS REVOIR LE 8 NOVEMBRE DERNIER, DIX ANS APRÈS LE DÉPART DE NOTRE BELLE ÉCOLE, POUR UNE SOIRÉE DE PRÉCONVENTUM DES PLUS MÉMORABLES !

Merci à chacun.e d'avoir été présent.e. Grâce à vous tous, cette soirée a été un véritable succès et nous a fait revivre l'esprit chaleureux et familial qui caractérise si bien notre Collège.

Cette belle soirée nous a permis de raviver de nombreux souvenirs et de retisser des liens chers à notre cœur. Revenir dans les corridors et les locaux du collège nous a rappelé à quel point ces années ont marqué notre parcours et forgé de beaux moments de camaraderie.

En tant que comité organisateur, nous nous sentons choyées d'avoir pu nous impliquer

dans l'organisation d'un si bel événement rassembleur. On espère qu'il était à la hauteur de vos attentes!

Nous remercions aussi le Collège de l'Assomption pour son accueil généreux et pour l'attention qu'il porte toujours à ses anciens élèves. C'est un rappel précieux que nous faisons, et ferons toujours, partie de cette grande famille.

Au plaisir de vous retrouver lors du conventum en 2030 !





COMITÉ ORGANISATEUR

Élodie Cayouette, Emma Bernier-Roy,
Bérénice Larivière

